
令和４年度第１回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

 

第１ 日時  令和４年５月２５日（水）午後１時５０分から午後３時００分 

 
 

第２ 場所  名張市役所 ２階庁議室 

 
 

第３ 出席者  

委 員 仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

川合 良司 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校非常勤講師）               

 

事務局 総務部長 契約・検査担当監 契約管財室長 契約検査係長 契約管財室員  

 
 

第４ 内容 

１ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 令和４年１月１日～令和４年３月３１日 

   条件付き一般競争入札  ２６件 

   随意契約        ４０件 

   変更契約        ８３件 

   合計         １４９件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 令和４年１月１日～令和４年３月３１日 

   条件付き一般競争入札   ３件 

   随意契約        １０件 

   変更契約         １件 

   合計          １４件 

  



（２）抽出事案の審議について 

  ①市道赤坂夏秋橋線道路改良工事（第 8期） 

（条件付き一般競争入札 都市整備部 道路河川室） 

質問 回答 

１、２回目の工期延長の変更契約を経

て、変更に要した金額が確定したので、

3回目の金額の変更契約を締結したので

しょうか。 

そのとおりです。変更設計協議書に基づい

て、発注者と受注者で変更契約ごとに金額

についての協議を行っております。最終的

に１、２回の変更契約時に発生した金額に

ついて３回目でまとめて変更契約を締結し

ました。 

 

 

②市道赤坂夏秋橋線道路改良工事（第 7期） 

（条件付き一般競争入札（変更契約） 都市整備部 道路河川室） 

質問 回答 

湧水が多いという話がありましたが、

最終的に湧水は止まったのですか。 

湧水は地下水のため、基本的に止まりませ

ん。そのため、人工的なものを用いて湧水が

どこへ出ていくか、どこへ導くのかを検討

しながら工事を行っております。 

 

 

③市立病院ワクチン接種センター整備工事 

（随意契約 市立病院事務局 総務企画室・福祉子ども部 医療福祉総務室） 

質問 回答 

施行内容に増築とありますが、既存の

建物の床面積を増やすのではなく、別

の場所に建てるということでしょう

か。 

はい。駐輪所の方に新たに増築しました。 

5社の見積りを徴取しているとのこと

ですが、なぜ入札ではなく随意契約と

なったのでしょうか。 

通常入札にて契約を結ぶ場合 1 か月半ほど

の時間がかかるのですが、今回の場合そこ

までの時間の余裕はありませんでした。た

だ、1社での随意契約とするに足りる理由が

なかったので、緊急の見積合わせでの随意

契約となりました。 

 

 

 

 

 

 

 



④市立病院ワクチン接種センター整備工事 

（随意契約(変更契約）市立病院事務局 総務企画室、福祉子ども部 医療福祉総務室） 

質問 回答 

工事の内容に様々な専門工事が含まれ

ているように思うのですが、工種として

は建築一式工事となるのですか。 

はい。建築関係の工事の集合体が建築一式

工事となります。 

今回の工事は工種が多い案件かつ、病院の

運営を継続しながらの工事ということで、

受注者と名張市がお互いに調整が必要とい

うことからも建築一式工事としています。 

図面の図書館の部分にも色がついてい

ますが、図書館も改修したのですか。 

はい。図書館のラウンジと非常勤医師の控

室を入れ替える改修を行いました。 

この接種センターは恒久的な使用を前

提として作られているのですか。 

そのとおりです。 

 

 

⑤簗瀬水路清掃業務委託 

（随意契約 都市整備部 維持管理室） 

質問 回答 

今回の契約は、合理化協定の中の「その

他、市が民間事業者に委託することがで

きる業務」に当てはまるということでし

ょうか。 

そのとおりです。それに加えて、強力なバキ

ュームカーを使用する点 、管路内のビデオ

カメラによる調査などが行えるという点か

ら、名張環境事業協業組合と契約を締結し

ています。 

設計金額が 11,682,000 円で、契約金額

が 11,000,000 円となっていますが、な

ぜ金額が下がっているのですか。 

参加者は 1 社ですが、企業努力によって安

くなっています。 

 

 

（３）その他 

 次回開催は令和４年８月２４日（水）午後２時００分に決定。 


